



El completo médico de Aspetar en Doha (Qatar), sede del laboratorio antidopaje más moderno del mundo (izda). Abajo, el símbolo, un edificio en forma de antorcha.

la recepción de muestras, el almacenamiento y las primeras extracciones de orina, hasta los instrumentos necesarios para la química-analítica».

El complejo de Doha es una amalgama de especialistas internacionales. El griego Kostas Georgakopoulos dirige el laboratorio de análisis. El alemán Olaf Schumacher es uno de los principales fichajes del emporio Aspetar, que también ha reclutado al español Juan Manuel Alonso, antiguo responsable médico de la Federación de Atletismo.

La inversión que han llevado a cabo los cinco países en el laboratorio catari aventura a Jordi Segura a considerar que puede convertirse en un referente a nivel mundial. «Solo las instalaciones de las que dispone el edificio le permitirán tener uno de los mejores laboratorios del mundo. Y lo están haciendo bien porque aprovecharán la experiencia piloto del antidopaje para impulsar el desarrollo de otras áreas de la biomedicina».

En el mundo existen 32 laboratorios antidopaje homologados por la AMA. Todos parten de una exigencia mínima de la Agencia y más tarde se especializan en determinados métodos de detección de sustancias o en líneas de investigación para descubrir cómo se dopan los tramposos. Doha espera obtener su certificación hacia finales de este año con el apoyo del equipo de Segura y situar la antorcha símbolo del complejo en la cúspide de la lucha antidopaje en el deporte.

Estará ubicado en Doha, cuenta con los adelantos más modernos y recibe la ayuda del IMIM de Barcelona

España asesora al mejor laboratorio antidopaje

J. CARLOS CARABIAS
 MADRID

El nuevo paraíso del deporte enlaza con el agua, el petróleo y la arena del desierto. Los países del Golfo Pérsico han sacado la billetera y han adquirido en propiedad la organización de cualquier evento deportivo de cierto rango. Qatar, Bahrein, Abu Dabi, Dubái y Kuwait son el escenario de juego en los próximos años. La concesión del Mundial de fútbol a Qatar en 2022, la posibilidad de que se dispute en invierno variando el calendario de competición, y la sucesión de citas en la zona (Fórmula 1 en Bahrein y Abu Dabi, motos nocturnas en Qatar, el primer torneo de la temporada de tenis en Doha, el

Tour de Omán y el de Qatar en ciclismo, el Mundial de natación de piscina corta, los Premios Laureus...) han colmado a los Emiratos como el nuevo punto de peregrinación. Tienen el dinero y los medios y solo les faltaba un detalle. Un laboratorio antidopaje. Todas las naciones del Golfo, incluida Arabia Saudí, se han unido para levantar un centro antidopaje de vanguardia mundial. Y España asesora el proyecto a través de los conocimientos del investigador Jordi Segura y su equipo en el Instituto Hospital del Mar en Barcelona (IMIM), el lugar donde aún reposan las bolsas de sangre de Eufemiano Fuentes y la dichosa Operación Puerto.

El G5 de naciones árabes realizó una prospección por el mundo entre

los diversos laboratorios que funcionan al amparo de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) y eligió a Barcelona por su buen desempeño profesional. España, siempre en el punto de mira del deporte por su antigua complacencia con el dopaje, es hoy el principal consejero del primer centro mundial, el Aspetar Qatar Sports Medicine Hospital, donde se ubicará el laboratorio en Doha.

«Les hemos asesorado en todo -cuenta Jordi Segura a ABC-, desde las características que debía tener el edificio, con zonas separadas para

